

# JOURNALIST

## Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Bersama Warga Gelar Kerja Bakti Bersihkan Jalan Desa

Cianjur - [CIANJUR.JOURNALIST.CO.ID](http://CIANJUR.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 15:13



**Polres Cianjur Polda Jabar - Jumat, 26 Juli 2024** – Aipda Teten Jaelani, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polres Cianjur, memimpin kegiatan kerja bakti bersama warga Kampung Babakan, Desa Nyalindung, Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 26

Juli 2024, dan bertujuan untuk membersihkan serta memperbaiki akses jalan desa yang sering digunakan oleh masyarakat setempat.

Kerja bakti ini disambut dengan antusiasme tinggi oleh warga. Aipda Teten Jaelani, yang dikenal dekat dengan masyarakatnya, mengajak warga untuk berkolaborasi dalam menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan demi kenyamanan bersama. Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, dari anak-anak hingga orang dewasa, yang bahu-membahu membersihkan rumput liar, mengangkat sampah, dan memperbaiki jalan yang berlubang.

"Kegiatan ini tidak hanya untuk membersihkan jalan, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi dan gotong royong antarwarga," ungkap Aipda Teten Jaelani. "Dengan kerja bakti seperti ini, kita bisa meningkatkan kebersamaan dan kepedulian terhadap lingkungan."

Warga Kampung Babakan menunjukkan semangat gotong royong yang luar biasa. Salah satu warga, Bapak Ahmad (45), menyampaikan rasa terima kasihnya. "Kami sangat senang dengan adanya kegiatan ini. Selain jalan menjadi bersih, kami juga merasa lebih dekat dan kompak sebagai warga," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Cianjur untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan sekitar. Kegiatan kerja bakti ini diharapkan dapat menjadi contoh positif dan memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih baik dan harmonis.